
東区地域公共交通に関する意見交換会 会議概要 

１．開催日時  

  平成２９年５月２４日（水）午後２時～午後２時４５分 

２．会場  

  東区プラザ 音楽練習室１（新潟市東区役所２階） 

３．出席者（敬称略・名簿順）  

【委員等】  

新潟市東区役所地域課長 清水 洋  

国土交通省北陸信越運輸局新潟運輸支局 運輸企画専門官 廣井 和幸 

新潟交通株式会社乗合バス部 企画調整課長 渡辺 健  

新潟市ハイヤー・タクシー協会 専務理事 佐々木 紀彦 

紫竹中央コミュニティ協議会 会長 首藤 菊子 

新潟市木戸地域コミュニティ協議会 会長 長谷川 徳昭 

牡丹山小学校区コミュニティ協議会 会長 吉田 佶延 

江南小学校区コミュニティ協議会 会長 新保 正樹 

新潟東警察署交通第一課 交通管理係長 近藤 肇（代理出席） 

江南警察署交通課 交通管理係長 小川 祐也（代理出席） 

新潟市東区役所建設課長 玉木 正蔵 

さくら交通株式会社 相談役 三田 啓祐 

新潟交通観光バス株式会社 営業部 乗合バス課長 坂井 康人 

【事務局】  

  東区役所地域課職員 ３名  

【傍聴者】  

  １人  

４．欠席者（敬称略）  

  南中野山小学校区コミュニティ協議会 会長 嶋田 正章  



５．会議概要  

【説明等】 

○開会にあたり、事務局より本会議の位置づけなどについて説明。 

○事務局より、東区・区バス運行計画の変更内容について、配布資料に 

沿って説明。 

【主な質疑・意見】  

 〇路線バスのルートや時刻との重複について 

・路線バスと一部重複している区間について、利用者の混乱を招く恐れが 

あること、運行時刻が近接していることによる乗降時の安全上のリスク、

利用者が分散することによる減収などの観点から、ダイヤの見直しを検討

してもらいたい。（関係一般乗合旅客自動車運送事業者担当課長） 

・路線バスと目的地が異なることから、減収にはつながらないのではない 

か。（新潟市ハイヤー・タクシー協会地区協会代表） 

  ⇒ ＪＲへの乗り継ぎを考慮したため、運行時刻が近接してしまった可能

性がある。しかし、時刻表の改正内容は事前に報告していた。運行上

で危険な面があったという報告はこれまで受けておらず、当方として

は、現行のダイヤで運行したく、協議させてほしい。（事務局） 

〇待ち時間について 

・利用者の声として、紫竹・江南ルートで東区役所へ行ったはよいが、 

帰りの便までの待ち時間が長く不便であるため、待ち時間が短くなるよう

に検討してほしい。（地域住民代表） 

⇒ 昨年度と比べると平日は１２便となっており、待ち時間の面では改善

されていると思われる。また、昨年度までの運行実績から利用が多か

った便を考慮し、あまり手を加えていない便もある。今後、アンケー

トを実施するなどして改善できるよう検討していきたい。（事務局） 

以上 


